

Pour sortir de la misère défendons notre pouvoir d'achat

Aujourd'hui des milliers de personnes ont un reste à vivre moins de 5 € par jours, la situation ne peut que se détériorer et ce ne sont pas les mesures aumônes de Macron qui vont l'empêcher.

Alors que les prix flambent ce sont les plus pauvres qui sont les plus frappés : l'augmentation des produits de première nécessité est plus importante que l'inflation mesurée par l'INSEE : le lait, les pâtes connaissent une inflation de + de 10%! **L'on peut dire qu'ils connaissent une inflation de près de 20 %**

Nous sommes de plus en plus nombreux à ne plus pouvoir payer notre logement, nos factures de gaz, d'électricité, eau ... voire nos courses. Les allocations ont été revalorisées mais insuffisamment et au dessous du niveau de l'inflation. Nous exigeons la revalorisation immédiate de 10€ par jour des allocations et la prime de Noël – gagnée par les mouvements de chômeurs des années 1990-2002- portée à 500€ doit être versée à toutes et tous

Cette 20ème journée de lutte annuelle en France contre le chômage et la précarité doit nous donner confiance en notre possibilité d'agir toutes et tous ensemble pour une vie meilleur, débarrassée du chômage et de la misère ! Ce qui était possible hier l'est encore aujourd'hui : organisons-nous et imposons nos revendications.

revendications:

- Un emploi choisi, stable et correctement rémunéré pour toutes et tous

- L'indemnisation de 100% des travailleurs privés d'emploi et précaires par l'Assurance-Chômage

- La revalorisation des allocations chômage de 10e par jour

- Une prime de Noël de 500e étendue à tous les chômeurs

- Le gel des loyers et l'annulation de toutes les dettes locatives



**TOUS ENSEMBLE MOBILISES
PRIVES D'EMPLOI—
PRECAIRES—SALARIES**

**LE SAMEDI 3 DECEMBRE
2022 à 10H30
Sur le parvis du
Centre Commercial
rue du chemin vert
À CAEN**

